

Mexique : un appel est lancé à un référendum sur la construction d'un aéroport



Mexico, 24 octobre (RHC)- Le président élu du Mexique, Andrés Manuel López Obrador, a convoqué la population à participer au référendum sur le nouvel aéroport de ce pays latino-américain . Il a donné des garanties aux entreprises qui travaillent actuellement à la construction de cet ouvrage du gouvernement actuel.

Les votants devront se prononcer au sujet de l'aéroport dont la construction coûte une somme astronomique et qui est en chantier dans la zone de Texcoco. Il est construit à 31% et les dépenses dépassent largement le budget prévu initialement.

Andrés Manuel López Obrador a proposé d'abandonner ce projet et de construire deux pistes d'atterrissage dans la base aérienne de Santa Lucía toujours dans l'état de Mexico.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/174764-mexique-un-appel-est-lance-a-un-referendum-sur-la-construction-dun-aeroport>



Radio Habana Cuba